



Alejandro Moreno asegura que el Campo es víctima de la irresponsabilidad del Gobierno

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó que el Campo es víctima de la ignorancia, soberbia e irresponsabilidad del Gobierno, mismo que está creando una crisis de tamaño inimaginable. A través de un comunicado, confió en que la Suprema Corte resuelva favorablemente la acción de inconstitucionalidad que presentó en contra del decreto que ordena la desaparición de la Financiera Rural.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHsMBkaZFYTg3z8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215110&parId=75F18D3264FEE48F%215103&o=OneUp>